

Joan Carchat no competirá en el Rally Ferrol.

El piloto del Automóvil Club de Andorra había preparado con detalle la prueba gallega.

Joan Carchat ha visto frustrado su tercer desplazamiento de la temporada a tierras gallegas. Un accidente doméstico, en el que se lesionó una costilla, le ha obligado a tomar una decisión tan dolorosa como la de su lesión: No puedo correr en Ferrol, la lesión en la costilla me molesta mucho y la situación se podría complicar si me arriesgo a salir. Lo siento mucho, pero tendremos que seguirlo desde la cuneta.

Para el piloto de la Banca Privada de Andorra (BPA) la decepción es aun mayor puesto que habían trabajado en la mecánica de su Porsche en una jornada de test y la cita de Ferrol tenía que ser la confirmación de que estaban en la línea correcta, estas eran sus palabras: Es cierto, estuvimos haciendo una jornada de test con el preparador Juanillo Racing, estuvimos probando diferentes soluciones para que el Porsche fuera más competitivo. Terminé la jornada muy satisfecho del trabajo realizado y convencido de que en Ferrol podríamos estar más cerca de nuestros rivales. Pero... A pesar del incidente, Carchat no pierde la confianza y espera volver a su nivel habitual: Ahora mismo estoy decepcionado, lo siento mucho por los esponsors (BPA, RACC, ACA) y en general por toda la gente que me ayuda y confia en mí. Hay que pasar página y hacer el trabajo que teníamos pensado para Ferrol, tres semanas más tarde, en el Príncipe de Asturias.

Después de escuchar a Joan Carchat, no hay duda que su primer objetivo es recuperarse y después enfrentarse al 49 Rally Príncipe de Asturias (días 13, 14 y 15 de septiembre) con el objetivo de seguir progresando al volante del Porsche GT3 Cup.

Servicio de Prensa.



